

Artikel vom 10.10.2023

- ▶ Patrick Grossmann in den Landtag gewählt
- ▶ Katharina Schmaus erzielt Platz 2

Landtagswahl und Bezirkstagswahl 2023

DANKE!

Patrick Grossmann wurde bei der Landtagswahl 2023 als Direktkandidat für den Wahlkreis Regensburg-Land gewählt und Katharina Schmaus konnte als Bezirkstagsdirektkandidatin mit einem starken zweiten Platz überzeugen!

"Ihr habt mich tatsächlich in den Landtag gewählt! Herzlichen Dank für das Vertrauen und das tolle Wahlergebnis. Die letzten Monate waren eine wirklich intensive Zeit. Ich bedanke mich sehr herzlich bei allen, die mich auf diesem Weg unterstützt haben, vor allem bei meiner Familie, der CSU Regensburg-Land und dir, liebe Katharina!", so Patrick Grossmann via Facebook.

"Herzlichen Dank allen, die mir gestern ihr Vertrauen und ihre Stimme geschenkt haben! Danke an alle Freunde und Unterstützer im Wahlkampf und an mein Kandidatenteam Patrick Grossmann, Rita Blümel und Nici Stompor für die gute und schöne Zeit und unsere super Zusammenarbeit. Ich werde mich auch in Zukunft weiter für unsere Region einsetzen und mich für die gute Sache und eine gute Zukunft engagieren!", so Katharina Schmaus via Facebook.

(LS)